
Actualités

LHOAS & LHOAS : SCÉNOGRAPHIE DU PAVILLON BELGE BIENNALE D'ART VENISE 2015

Le bureau bruxellois Lhoas et Lhoas a réalisé la scénographie du pavillon belge de la 56ème Biennale d'Art de Venise. Le pavillon expose le travail de l'artiste belge Vincent Meessen, ainsi que celui de plusieurs artistes étrangers invités sous la direction de la commissaire Katerina Gregos.

Leur rôle a consisté à penser et concevoir les éléments spécifiques du pavillon tels l'installation de Vincent Meessen et l'intervention chromatique, ainsi que certains meubles. L'objectif était de donner une unité à l'intervention des neuf artistes tout en présentant les oeuvres de manière inhabituelle.

Date 09/05/2015 - 22/11/2015

Publication 26/05/15

Site Internet www.belgianpavilion.be

